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2025.4.27 国家試験
合格おめでとうございます！

神奈川県理学療法士連盟

会長 浅田 秀人



理学療法士連盟とは、何をするの？



政治・選挙活動を中心とした組織

• 公益法人は選挙活動ができない
→連盟が中心となって議員と関係性を作り、
神奈川県士会の政策・提言を国政や地方議会に働きかける

• 理学療法士の報酬は、診療報酬・介護報酬からの保険収入
→政治・選挙活動を行わないと、給料が下がったり、
自分たちの働く範囲が狭まってしまうかもしれない！

神奈川県理学療法士連盟とは



私たちの報酬は
過去こんなことになっていました

平成10年
理学療法料複雑 40分：710点（20分換算：355点）
理学療法料簡単 15分：170点

平成14年
理学療法料 20分：250点

平成18年
理学療法料の消滅 ⇒ 疾患別リハビリ料
算定日数制限、みなし理学療法士（運動器）の誕生

PTの希少価値高い

PTの希少価値↓

PTの希少価値↓
かつ

政治力なし



職能団体の強み

研修会

資格制度

学術集会

協会、県士会から守られています

プレゼンターのノート
プレゼンテーションのノート
民主主義では国民の多くが賛同する政策が優先される。 =民意による政策の権威付け ＜民意の指標＞ １．職域団体の組織（入会）率 入会者が多いほど、その団体の要望は多くの支持を得ていると判断される。



理学療法士の社会的認知度向上

2018年公開
理学療法士が監督した映画作品

2023年連載中
理学療法士が監修している理学療

法士が出てくるマンガ

元プロスポーツ選手の理学療法士や理学療法士かつ芸能活動
されている方もいます



治療技術を上げたい
↓

あなたが先輩に相談

給料上げたい
↓

あなたが人事評価で訴える

診療報酬あげたい
↓

政治家が対応

院内

部内

業界

社会的価値の階層性

だれが政治家に訴えるの？
どうやって訴えるの？理学療法士の

価値

個人の
価値



理学療法士の組織内議員が、
2名います（参議院）

2023年1月17日
自民党の参議院議員が辞職し
た事に伴い、令和元年の参議
院議員選挙の比例代表の名簿
から田中昌史氏の繰り上げ当
選が決まりました。
田中氏は、札幌出身の57歳。
日本理学療法士協会の理事な
どを努め、令和元年の参議院
選挙で自民党から比例代表で
立候補していました。
（NHKの記事を抜粋）

田中まさし

about:blank


小川先生がいたから、政治の場で理学療法士の声が届いた

理学療法士の組織内議員が、
2名います（参議院）
小川かつみ

about:blank
about:blank


国会で「理学療法士」の話を初めて
組織内議員ができたという偉業

PTOTSTネット
トピックス 2022.5.13より引用
（上記サイトより答弁の映像で
見ることが出来ます）

about:blank
about:blank
about:blank
about:blank
about:blank




これも政治力で変わりました



これも政治力で変わりました

about:blank


＜令和7年度看護関係予算概算要求＞

・看護師の特定行為に係る研修期間支援事業 512百万円

・看護師の特定行為に係る指導者育成等事業 66百万円

・在宅領域におけるタスク・シフトシェア促進事業 343百万円

・特定行為研修の組織定着化支援事業 275百万円

・地域における特定行為実施体制実施体制推進事業 39百万円

・地域標準手順書普及事業 17百万円

・医師の効率化に向けた領域別タスクシフト推進事業 12百万円

・ICTを活用した在宅見取りに関する研修推進事業 15百万円

・看護職員等養成支援事業 8百万円

・看護教育教務主任養成講習会事業 11百万円

・看護業務の効率化に向けた取り組みの推進 279百万円

                      合 計 1577百万円



田村ゆうすけ県議会議員当選
2023.4.9統一地方選

神奈川県理学療法士連盟
炭会長から

推薦状を渡す姿



黒岩県知事より
「関連団体と調整を図り、リハビリ
テーション専門職が地域で活躍できる
場を広げていく。」と回答を頂きまし
た！

神奈川県理学療法士連盟
顧問：田村ゆうすけ県議会議

員
地域のリハビリテーション充実のため、

理学療法士等の活用について
黒岩県知事に質問して頂きました！

県士会と連盟の両輪の成果



なぜ話す時間を頂いているか
自分たちの事は、自分たちで何とかしないとい
けない。
しかし、政治が絡むと関係ないと思ったり、何
をして良いかわからない。

最後に

【私たちが今すぐ出来る事】
①政治・経済に興味をもつ
②状況を知る事
（私たちの価値判断を知り、改善させていく事）
③組織内議員を支援する事



仲間募集中

• SNSでの広報活動を強化したい
⇒皆さんのお力が欲しいです
• 将来の事をちゃんと考えたい、情報が欲しい
⇒一緒に将来を考えましょう

お問い合わせ：kanagawaptrenmei@gmail.com
 (会長 浅田）

ホームページ：「神奈川県理学療法士連盟」
入会案内もありますよ！

about:blank


神 奈川県理学療法士連盟

設立までの経緯
平成26年 ：有志による県連盟設立検討開始

平成27年 ：準備委員会として県士会員の意識調査
実施

平成27年9月27日：準備委員会を招集し総会開催
神奈川県理学療法士連盟設立 （会則作成）

平成27年10月2日：神奈川県県選挙管理委員会に届け出提出

令和 7年3月末現在会員数 110名



神奈川県理学療法士連盟 役員
会長 ：浅田秀人

(マカロン訪問看護ステーション淵野辺）
副会長 ：露木昭彰

（足柄リハビリテーションサービス）
事務局長：高橋勇稀（在宅看護センター横浜）
財務部長：石川茂幸（新百合ヶ丘総合病院）
広報部長：玉井洋平（横浜新緑総合病院）
青年局長：逆井晶

（神奈川区医師会訪問看護ステーション）
女性局長：大塚扶美

（東急イーライフデザイン ホームケア横浜）
監 事 ：林克郎

井上保（神奈川県立総合療育相談センター）

顧 問 ：田村 雄介（神奈川県議会議員）



理学療法士の未来のために
みんなで頑張ろう！
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